
Taquaritinga, em 15 de dezembro de 2014. 

 

OFÍCIO Nº. 832/2014 

Ref.: INDICAÇÃO Nº. 277/2014 

 

 

 

Senhor PREFEITO, 

 

 

 

 

Tenho o prazer de levar ao conhecimento de Vossa Senhoria, que na sessão 

ordinária realizada por este Legislativo no dia 01 de dezembro de 2014, foi aprovada a 

indicação de autoria do nobre vereador VALMIR CARRILHO MARCIANO de seguinte teor: 

 

“O Vereador à Câmara Municipal ao final assinado encaminha INDICAÇÃO 

ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, através do departamento competente no sentido de 

que se asfalte os últimos 200 metros que dão acesso a faculdade UNIESP, inclusive 

propondo parceria público privada com a própria instituição de ensino para a realização do 

serviço. 

Justifico o pedido pela dificuldade que os alunos têm em acessar a instituição, 

pois nos dias chuvosos há excesso de barro e já nos dias secos excesso de poeira.” 

 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 01 de dezembro de 2014. 

 

No aguardo de que este pedido receberá especial atenção por parte de Vossa 

Senhoria, na oportunidade envio-lhe protestos de estima, consideração e respeito. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

  Claudemir Sebastião Basso 

 

 -Presidente -  

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

Dr. Fulvio Zuppani 

Prefeito Municipal 

Taquaritinga - SP 

 


